

10 MACHETAZOS

Para ULTIMAR AL CALDERONISTA RAFAEL ANGEL CHACON

ATAACA OTILIO ULATE A ACCION DEMOCRATA

Al comentar la carta del padre del Olmo asegura que él no está de acuerdo con el programa de Acción Democrata, o sea, de la gloriosa, su aliada, incondicional.

Enorme malestar en las filas de la Gloriosa han causado las palabras de Ulate pues encuentran que don Otilio "los ha pateado".

Profunda crisis en el seno del ulatismo se está operando ante las incongruencias del candidato de ese grupo y sus constantes ataques a los pequesísimos grupitos opositoristas que le acorpan.

En círculos del Partido Social-Democrata, se comentaba esta mañana con el mayor desagrado la contestación que D. Otilio trata de dar a los conceptos expresados por el Presbítero don José del Olmo en la brillante carta que le dirigiera al señor Ulate, como contestación a la interpeleación pública que éste le hiciera. Digamos, entre paréntesis, que D. Otilio, faltando a un elemental deber de ética periodística, no ha querido publicar con pretexto los baladíos y fementidos, la hermosa carta del distinguido sacerdote.

Don Otilio Ulate dice textualmente: (Pasa a la página CUATRO)

Los ulatistas Manuel, Misael, Arturo y Alberto Arroyo matonearon ayer tarde en San Miguel de Narajón al calderonista Rafael Ángel Chacón. — Lo atacaron a maitalva cuando Chacón se dirigía al centro del poblado.

Se lanzaron como fieras, armados de machetes y cutachas y lo atacaron alevosamente. — Ya en el suelo y mortalmente herido, los Arroyo siguieron dándole machetazos a Rafael Ángel Chacón.

El vituperable acto de sangre de que fué víctima el calderonista Rafael Ángel Chacón lo tiene entre la vida y la muerte en una cama del Hospital San Juan de Dios.

Con voz débil y entrecortada, haciendo un supremo esfuerzo, Rafael Ángel Chacón denuncia ante el país el brutal y salvaje ataque de que fué víctima ayer a las 6.30 de la tarde por los cuatro ulatistas aludidos.

Una nueva víctima de la violencia, del matonismo y de los crímenes instigados del ulatismo ya se entre la vida y la muerte en una cama del salón Morcón en las, planta alta, del hospital San Juan de Dios.

Rafael Ángel Chacón, un humilde y esforzado trabajador, un calderonista que goza en el cantón de Narajón de múltiples simpatías, fue matoneado ayer tarde por un grupo de forajidos ulatistas, en el distrito de San Miguel.

ha costumbre de visitar a sus amigos para instruirlos acerca de la marcha de la victoriosa causa calderonista, dejó su hogar y se dirigió, con un rollo de propaganda, hacia el centro de la población de San Miguel de Narajón. Iba tranquilo, sereno, optimista. Pero el zacho, como avanzaba Miguel Ángel Chacón, las sombras de la noche comenzaban a bajar. Era casi las seis y media de la tarde, cuando de pronto, sintió que le herían a machete.

ERAN CUATRO ULATISTAS HORRIBLES QUIENES SE HABIAN LANZADO SOBRE RAFAEL ANGEL CHACON. DESOCHO UN SOBRE SU CUERPO SUS CUTACHAS. LE PROPINARON GRAN NUMERO DE HERIDAS, AUN ESTANDO EN EL SUELO, SANGRANTE, DESFALLECIDO, INMUEVO.

MANUEL, ARROYO Y SUS HIJOS, AUTORES DEL ATRACO

Quiénes se habían lanzado sobre Rafael Ángel Chacón para ultramarlo canalicadamente, eran Manuel Arroyo, furibundo ulatista y sus hijos Misael, Arturo, y

— Pasa a la página TRES

ATACADO A MACHETE

Rafael Ángel Chacón, siguiendo

CUATRO ULATISTAS HORRIBLES LO QUIEREN MATAR

REPUDIADO OTILIO ULATE EN GOLFITO

El truco fotográfico que hoy publica en el "Diario" es la confirmación de su fracaso rotundo

DON OTILIO, QUERIENDO SORPRENDER A SUS PARTIDARIOS PUBLICA LAS FOTOS TOMADAS DE UN MATCH DE FUTBOL AL QUE HABIAN ASISTIDO NUMEROSOS CALDERONISTAS

El mismo grupo de asistentes al match fue tomado desde dos ángulos y unidas las fotos a otra donde don Otilio aparece haciendo su peregrino discurso a cuarenta oyentes. — El famoso banquete de doscientos cubiertos quedó reducido a 43 personas que asistieron a tal comida en el Hotel Latino, según el testimonio del propio corresponsal político del ulatismo en Golfito

LA LISTA DE LOS ASISTENTES A ESA COMIDA ES LA MEJOR COMPROBACION DE QUE SOLO LA CUARTA PARTE DE LOS QUE DICE DON OTILIO QUE COMIERON Y BEBIERON CON EL, REALMENTE LO HICIERON. — EL DISCURSO QUE DON OTILIO ULATE LE DICTO A SU MECANOGRÁFO EN LAS OFICINAS DEL "DIARIO" DIFIERE DIAMETRALMENTE CON EL QUE DICE EL CORRESPONSAL QUE PRONUNCIO EN GOLFITO

Don Otilio Ulate contradice a don Otilio Ulate al querer hablar de sus hipotéticas victorias por tierras del Sur

Acidado en su vanidad, Otilio Ulate al fin se dispuso a publicar fotografías de su fracasada gira por las regiones del sur, especialmente, de su visita a Golfito. El descabido sin precedentes que sufrió en Golfito, descontroló al llamado jefe de la oposición. Lo amargó tanto, que no quiso hacer mención alguna de su gira. Pero como se le ha dicho y repetido que aquello fue, como en efecto fue, un fracaso ruidoso, queriendo convertir lo negro en blanco, hoy publica un truco fotográfico y una crónica de su corresponsal en Golfito que constituyen los documentos más brillantes en favor de lo que hemos sostenido: el fracaso de Ulate en la región bananera, don de la inmensa mayoría de la población es calderonista.

DON OTILIO FUE POR LANA Y SALIO TRASQUILADO

Desde Golfito hemos recibido el siguiente mensaje que dice: GOLFITO, 27 — Otilio Ulate tratando de dar la sensación de que fue aclamado aquí, publica hoy en el Diario, una crónica de su corresponsal que desmiente totalmente lo que quiere afirmar don Otilio. Las fotos que publica como de su hipotética reunión, son las de un match, para el cual fue. (Pasa a la página SIETE)

ULTIMA HORA

AÑO V. No 2085

Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ

SAN JOSE, COSTA RICA, VIERNES 27 DE JUNIO DE 1947

ALVARO GONZALEZ NO DIJO NUNCA LO QUE HOY DICE EL "DIARIO DE COSTA RICA"

La oración fúnebre que publica el "Diario de Costa Rica" es un solemne invento que dista mucho de la verdad

La oración fúnebre que publica el "Diario de Costa Rica" es un leño ante el cadáver del calderonista Seth Soto Alvarez, asesinado por el ulatismo, publica tardamente y con calculado deseo de desviar la atención pública el periódico ulatista

PERSONAS RESPETABLES Y DE PROBIIDAD JAMAS DUDO, SA, DICEN QUE ELLAS NO OYERON A GONZALEZ DECIR LO QUE DICE EL "DIARIO"

A Alvaro González, el Diario de Costa Rica hace sentir una serie de frases que sus labios jamás musitaron frente al cadáver del inolvidable mártir calderonista Seth Soto Alvarez, asesinado la noche del domingo en la ciudad de Alajuela por malas ulatistas. Personas serias, de gran probidad moral que estuvieron presentes en el acto de inhumación del cadáver de Seth Soto Alvarez en el cementerio de Alajuela, no recordaron haber oído las rimbombantes frases que hoy estampamos en el "Diario" como reconstrucción de palabras dichas por Alvaro González. Con qué fin se hace esta publicación

— (Pasa a la pág. TRES)

Adhesiones Publicadas Hasta Hoy:

CALDERONISTAS: 31.559

ULATISTAS: 10.217

GARAGE 2.000

Teléfono 2000

AHORA EN SU NUEVO Y CENTRICO LOCAL SITUADO 250 VARAS
AL SUR DEL "CUERPO DE BOMBEROS"

Walter Fernández

Tiene el gusto de ponerse a las órdenes de todas sus
amistades en el

GARAGE 2000

**Para Servirle DIA y NOCHE
Satisfactoriamente.**

Garage DOS MIL

TELEFONO DOS MIL

El Doctor Don

Rafael Angel Calderón Guardia

Próximo Presidente de Costa Rica

VISITARA

HOY VIERNES 27 LA CIUDAD DE PUNTARENAS

EL SABADO 28 LA CIUDAD DE MIRAMAR

EL DOMINGO 29 LA CIUDAD DE ESPARTA

EN DONDE SE EFECTUARAN GRANDES ASAMBLEAS CIVICAS!



EL MACHETAZOS...
 ene de la pág. PRIMERA—
 erto Arroyo. Con una salvaje
 de sangre, los cuatro indivi-
 os se habían abalanzado contra
 fael Angel, quien por la impli-
 con que fue atacado no tuvo
 oyo de defenderse. Los autores
 atraco, dejaron tirado en mi-
 de la calle el cuerpo del heri-

**FAEL ANGEL CHACÓN ES
 CONDUcido A ESTA CAPITAL**

Cuando algunas personas se
 con cuenta del drama que ca-
 dio de las sombras bajas de
 noche se acababa de consumar,
 riera a recoger al herido, pro-
 liendo a trasladarlo a Naranjo,
 donde fue traído anoche a esta
 vital e internado en el hospi-
 tal San Juan de Dios, donde se le
 ndió con toda presteza, dada
 extrema gravedad.

**EL HERIDAS DE
 MACHETE**

Rafael Angel Chacón práctica-

mente fue hecho trizas.
 Diez heridas enormes causadas
 con machete lo tienen entre la
 vida y la muerte.

**LO QUE NOS CUENTA EL
 HERIDO**

Esta mañana visitamos en su
 lecho, al herido. Acababa de ser
 le hecha una nueva curación. Con
 voz que apenas se oía. Con pla-
 bra que luchaba por salir de sus
 labios amoratados, Rafael Angel
 Chacón nos dijo:

—La agresión brutal de Manuel
 Arroyo y de sus hijos contra mí
 no tiene otro móvil que su negro
 rencor político, contra mí. Porque
 saben que soy calderonista y es-
 toy de lleno contra los que están
 manchando de sangre a nuestra
 querida Costa Rica, me atacaron
 a mansalva. Cobardemente se me
 abalanzaron los cuatro, dispues-
 tos a ultimarme villanamente.

El esfuerzo que había hecho el
 herido para pronunciar estas pa-
 labras fue grande. Su estado, ca-
 si agónico, le dificultaba la emi-
 sión de sus palabras. Le dejamos
 allí, amortajado entre sábanas
 blancas, cubierta la cabeza con

mente por las vendas, el rostro a-
 moratado y también tatuado por
 las vendas que recubren las heri-
 das.

El último de los crimenes
 que los ultristas, envalentonados
 por las palabras de rencor y de
 incitación al crimen de su jefe
 Otilio Ulate, han perpetrado en
 la persona de un calderonista hon-
 rado y digno, de un ciudadano de
 los que son honra de la patria
 porque, dedicados por entero a
 las actividades del campo, a la
 agricultura que da riqueza y en-
 grandece al país, piensan en la pa-
 tria y en su porvenir y laborando
 por el engrandecimiento de la
 causa nacional que postula al doc-
 tor Calderón Guardia para Presi-
 dente de la República, saben que
 sólo así pueden librar a Costa Ri-
 ca de caer en manos de la satura-
 ción que desafortunadamente busca
 cómo adueñarse del poder. Rafael
 Angel Chacón ha caído herido.
 Lucha en una cama del hospital
 por rescatarse a las garras de la
 muerte. Ha caído en la encrucija
 da a manos de cuatro salvajes
 ultristas que sólo han sido un
 instrumento de los sentimientos
 y morbidos apetitos de sus jefes.

**VISITA DE CORTESIA LE HI-
 ZO LLERAS CAMARGO AL
 PRESIDENTE TRUMAN**
 WASHINGTON, 27. UP— El
 ex-presidente de Colombia, Al-
 berto Lleras Camargo, hizo una
 visita oficial al presidente Tru-
 man, por primera vez desde que
 tomó posesión de su cargo de Di-
 rector de la Unión Panamericana.
 A la salida de la Casa Blanca,
 dijo que sólo se trataba de
 una visita de cortesía.

ALVARO GONZALEZ...

(Viene de la pág. PRIMERA)—
 tardía? Fácilmente se adivina. El
 ulatismo sabe bien que la sangre
 de Seth Soto Alvarez fue derra-
 mada a causa de las balas ultris-
 tas. Ese crimen gravita sobre la
 conciencia de ese partido que se
 ha dado a la violencia, y al motín.
 A Alvaro González se le pone a
 decir lo que es muy posible que
 hasta hoy, leyendo el "Diario",
 haya pronunciado por primera
 vez.

A Punto de Perecer un Grupo de Alumnas de la Escuela Nicaragua

Al retroceder un autobús que
 conducía el chofer Francisco
 García, se lanzó contra los a-
 lumnos en formación de dicha
 escuela

Un grupo de alumnas de la es-
 cuela República de Nicaragua de
 esta capital estuvo a punto de
 perecer, cuando un autobús, mane-
 jado por el chofer Francisco
 García, puso marcha atrás y sin
 fijarse en que podía ocasionar da-
 ños en las personas que se halla-
 ban en formación, siguió hacien-
 do retroceder el vehículo.

Como el hecho, estuvo a punto
 de causar daños a las niñas que
 hacían ejercicios en la acera de
 la escuela, hasta donde retrocedió
 el autobús, la distinguida profes-
 sora doña Carmen González de
 Morales se apersonó en la Direc-
 ción general de Tránsito ponién-
 do la respectiva queja.

ULATISMO ES TERRORISTA

Bellísima Esclava, fué encontrada en el Barrio de La Cruz

"La Marcha Triunfal"

(Por Manuel María Granados Q.)

Ya viene el cortejo...
 Ya viene el cortejo...
 Los guaristoides revolucionarios ya vienen entrando.
 De borrachos y engomados, ya se oyen los pasos;
 Ya viene, que calamidad, la corte del guarú llegando.—
 Ya pasan los pobres, detrajé los arecos, apesando a guarú,
 los arecos que Otilio a poner mandó,
 y que luego adornaron con "diablos azules",
 con "gomas terribles" y horas de ansiedad.—
 Se escucha la bulla que hacen los "glostoras",
 los niños bonitos, y hasta "medallitas"
 que han de desfilár; remedio de gritos, remedio de insultos;
 y así van entrando al pueblo,
 estos reventadores de la sociedad.—
 Aquí los "glostoras" levantan de nuevo
 su voz femenina, sus cuerpos se agitan,
 su tez se sonroja de pura congoja,
 al ver que en el pueblo nadie los recibe;
 y con ansiedad, hacia las moradas dirigen la vista,
 esperando en vano ver un ulatista.
 Recorren las calles, gritando y brincando,
 cual sirios domados, a la voz de mando
 del jefe ulatista, que en la lejania
 se pierde de vista...
 Llegan a la plaza, más gritos se escuchan,
 los niños se asustan, las madres presenten
 que a sus pequeños algo malo pase.—
 Las mujeres gritan: "Ya llega y te mate,
 con su enemiga de puros tahures,
 da niños bien,
 y de guaristoides con sendas botellas,
 con las cuales ellos creen ganarse ese pueblo,
 Después de miles carreras, levantan tribuna,
 OTILIO, hace poses, monta sus pistolas,
 la gente sonríe; y aquí Fernando y Mariano,
 el bravo cartago, comienza a gritar
 llamando a José, a Mario y demás.
 Tratando en vano de hacer la reunión.—
 Aquí hay una pausa...
 OTILIO se pierde,
 sus hombres lo buscan y tras poco esfuerzo
 dan con la cantina, en donde ULATE,
 con de costumbre, el codito empinó.—
 Por fin le convencen de que debe hablar,
 alzando lo llevan hasta la tribuna,
 el símo pedante dá mucho que hacer;
 sus pobres vasallos, cansados al fin,
 le piden a OTILIO deje de beber...
 Y OTILIO les dice, no puedo seguir, no puedo dejar
 el guarú querido, el rico high-ball.
 prefiero no hablar, de todas maneras,
 nadie en este pueblo me quiere escuchar,
 Al fin se decide a usar la tribuna,
 sus hombres se callan, OTILIO respira,
 y en medio de cuatro, de cuatro pedales,
 comienza sus gritos, comienza sus poses.—
 De lejos el pueblo, goza con la farsa,
 OTILIO los llama, les ruega llegar,
 y por toda respuesta, aquel pueblo noble,
 comienza ferviente al DOCTOR a vivir.
 OTILIO ha bajado pronto la cabeza,
 para levantarla luego con pereza,
 pues bajo la mesa, allí en la tribuna,
 hay cuatro botellas repletas de guarú
 que OTILIO se bebe con gran ligereza.—
 Entonces el pueblo lanza una rechiffa,
 vivas al DOCTOR por dignos se escuchan;
 y el pobre de ULATE se calla de pronto,
 hace mil piruetas, tuerce bien la boca,
 sus ojos se inyectan; y en este momento,
 se oye nuevamente un VIVA AL DOCTOR,
 que es pronto coreado, por miles de hombres,
 mujeres y niños, que ven en OTILIO,
 con justa razón, al hombre que quiere,
 por pura ambición, llevarlos a todos
 a una matazón.—
 Aquí los "glostoras", los "guarías moradas"
 y demás vasallos del símo pedante,
 comienzan de pronto a beberse el guarú,
 como con ilusiones llegaron al pueblo,
 creyendo que un pueblo se gana con guarú...
 De pronto se escuchan gritos de dolor...
 Vidrios que se rompen, puertitas que caen,
 han sido ULATISTAS, llenos de valor,
 pues el guarú siempre dá mucho valor,
 que desespeperados ante su fracaso,
 saltan vivandias, golpean a mujeres,
 son todos valientes,
 valientes con guarú, cobardes sin él.—
 OTILIO, FERNANDO, MARIO y don JOSE,
 corren presurosos, como héroes que son,
 a esconderse pronto bajo la tribuna,
 tembando, sin duda, ser blanco de sus propios hombres,
 de sacos, alabados, venidos al mundo,
 lanzando pedradas, recorren el pueblo
 sembrando el terror...
 De pronto, el pueblo responde,
 los hombres se alistan,
 hasta las mujeres corren a ayudar,
 pues en estos casos ya no hay distinciones,
 cuando a sus hogares, con saña endiablada,
 atacan, cobardes, pedantes y tontos,
 los alcoholizados que van con ULATE.
 Ya el pueblo está en calma,
 ya todo pasó, los hombres valientes, el pueblo viril,
 al cumplido, pronto castigó.—
 ULATE, FERNANDO, MARIO y DON JOSE,
 van saliendo juntos bajo la tribuna,

LA PRENDA DE GRAN VALOR Y BELLEZA, TIENE UNA INSCRIPCIÓN QUE DICE EN LETRAS GÓTICAS: "MARIA CECILIA"

Fue encontrada por el menor Eduardo Seas Badilla, quien la entregó al policía Victor Manuel Bermúdez Romero

DE QUIEN ES EL PRIMOROSO OBJET? ES LA PREGUNTA QUE DESDE AYER SE HACEN LAS AUTORIDADES

No muy lejos de la cruz que alza sus brazos de esperanza en la barriada de ese nombre, al sur de esta capital, se halla la pulpería El Cidón. Muy cerca de ese lugar, el menor Eduardo Seas Badilla se encontraba ayer una primorosa esclava, joya primorosa, de gran belleza y alto precio que tenía una inscripción en letras góticas con un nombre sugerente y bello: "María Cecilia".

Y la esclava de María Cecilia, bello presente que llamó la atención a Eduardo, fue puesto por éste en manos del policía p/nea 496 de nombre Victor Mi Bermúdez Romero, quien a su vez la entregó al oficial de ronda de festros, Inspector Otilio Jiménez Santos? Y la incógnita sigue zumbando por todos los ámbitos del cuartel.

"ME ECHARON" DEL HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS

MI GRAVE DELITO FUE IR A VISITAR A UN PARIENTE QUE SE HALLA RECLUIDO EN EL SALON CALNEK

Ninguna consideración se me tuvo y se me echó como si fuera una criminal por los guardianes de ese centro de disciplina totalitaria, dice doña Mercedes de Soano

A nuestras oficinas se presentaron ayer tarde la señora Mercedes de Soano, vecina del barrio de Plaza González Viquez, quien, hablando, nos manifestó "Acabo de ser echada del Hospital San Juan de Dios, a donde llegué como en muchas otras ocasiones, a visitar a un pariente mi que se halla recluido en el salón Calnek. Mi delito fue visitar a mi pariente. Estaba con él y llevaba en un bolso unos chancos. Un enfermo me pidió que me vendiera unos, cuando se presentaron los guardas y me sacaron como a un perro".

Desde ayer, en la guardia de la policía nacional, se hacen todas la misma pregunta: de quién es la esclava que se encontró Eduardo Santos? Y la incógnita sigue zumbando por todos los ámbitos del cuartel.

si fuera una criminal. A la fuerza me condujeron hasta la puertita. Me hicieron duramente por miéndonos en vergüenza ante muchísimas personas. Yo quiero probar por este hecho que desde mucho de lo que debe ser una institución, como esa en la que, desgraciadamente, se vive una disciplina totalitaria, más bien de cuartel, de cárcel, que de centro de asistencia pública".

Eso fue lo que nos dijo la señora de Soano y los transcribimos a su pedido.

ATAACA OTILIO

(Viene de la pag. PRIMERA) — Finalmente en ese comentario a la carta que no le quiso publicar al padre del Olmo: "Me resalta agregar que la afirmación q' hace el Padre del Olmo de que yo he suscrito un programa del Partido Social-Demócrata, que no puede ser aprobado por un sacerdote, es TOTALMENTE INEXACTA..."

Estas palabras constituyen, a juicio de los elementos del social - democrata, un ataque a tal partido. Un descomulgamiento absoluto de su programa y por consiguiente, un rompimiento con los social - democratas, puesto que de hecho está pateando el programa que él conoce y que ha acogido en todas sus partes, sin reservárs alguna.

Se nos ha informado también que el actitud de don Otilio está agravando la enorme división, y la crisis que ya existe en las filas del "compañinismo" ulatista. El partido Social-demócrata, por boca de sus más caracterizados dirigentes está manifestando su total oposición a los conceptos que en su contra, ha expresado don Otilio.

LA LEY MARCIAL DEBE DECRETARSE NUEVAMENTE EN PERSIA

TEHERAN, 27. UP — El premier persa Ahmed Qhavan declaró a la prensa que la ley marcial debe ser decretada nuevamente en Persia para mantener el orden, antes de que el nuevo parlamento se reúna el 17 de julio.

BOMBAS Y BOMBITAS

EL "ATEISIMO" SUFRIO UNA TREMENDA DESILUSION EN GOLFITO

Dicen de ese lugar, que cuando bajó del avión y llegó al pueblo, una máquina del ferrocarril de la bananera que pasaba por la estación le pitó: CALDERON... CALDERON... GUARDIA SERA PRESIDENTE, y siguió la máquina diciendo: PRESIDENTE... PRESIDENTE... PRESIDENTE... Al or esto el "ateismo" exclamó: ACHARITA MI PLATA...

EL ATEISIMO "OVON OLIAE" REANUDO LA OFENSIVA DE LAS BOMBAS

Y como siempre dicen ahora que fueron los Calderonistas. Se hecha de ver, es una manera muy cómica para quitarse el tiro, pero ya las autoridades des, saben que el ATEISIMO HABLA AL REVES...

BOMBON: DESCUBRIERTO EL QUE MATO AL JOVEN SOTO DE ALAJUELA

Y como tenía que ser, fue un discípulo del maestro del ATEISIMO, ahora, quien se le atribuyó la que no se quitan de los ojos...

TEATRO LATINO

Hoy! A las 7 y 9 p. m. Entrada ₡ 0.75

RAMON ARMENGO y María Luisa Zea en la grandiosa producción mexicana de música, luz y alegría

AMANECER RANCHERO

LA PELICULA DE LOS GRANDES LLENOS!

Mañana Sábado! Mañana Sábado!

DOS GRANDES FUNCIONES a las 7 y 9 p. m. El notable y pitcaresco vodeville francés de Enry Gipsy en tres cuadros:

☑ El Perfume Del Pecado ☑
(No apta para menores)

Y estreno de la revista de gran actualidad:

☑ CONGA ☑
DE MEDIA NOCHE

Con: Mery Esquivel, Lupita Pallás, Esperanza Carreras, (Verdolago) Dally Naranjo, Everardo Ordaz, Don Jorge Pinedo y Rafael Cabrera.

DEBIT de cuatro lindas muchachas: Nora Rojas, Aydee Polanco, Luisa Milanta y Gladis Zedivar.

ESPECTACULO ESTILO DE PARIS NO APTO PARA MENORES.

corren a sus carros, van desparvoridos, pensando entre sí, que es que son torcidos. Torcidos no son, pues de pueblo en pueblo, y en cada rincón, reciben con creces, su buena lección, reciben el pago de su mala acción.—

Los cuatro "glostoras" que iban con ULATE, ya van al galope por la carretera, dejando tras ellos una polvareda y un chorrito de agua muy disimulado.— Y así van los "guaristoides revolucionarios", valientes con guarú, cobardes sin él, van de pueblo en pueblo, sofocando derrotas, dejando recuerdos de negros momentos, de palos y piedras, insultos y gritos, paseando su pederastía, sus ansias de "huéso", sus ansias inmensas de la PRESIDENCIA, sin pensar que ya el pueblo hizo su escogencia, y al DOCTOR otra vez, llevará de nuevo a la PRESIDENCIA.

Entre tanto OTILIO, a sus amigos promete, dadas algún día, jamaicas y mil golterías, con tal que lo ayuden a ser PRESIDENTE, tal vez PRESIDENTE DE LA GOTA DE GUARÚ.

Va por fin llegando a la capital, OTILIO va al "DIARIO", llama al redactor, publique en el "DIARIO" y en primera plana, le dice muy serio, que OTILIO entró al pueblo con todo esplendor, que OTILIO, el hombre fatal, el jefe valiente de la REVOLUCION, recorre los pueblos en MARCHA TRIUNFAL.

BRUTALMENTE ASALTADO POR ULATISTAS EL ING. DON GONZALO MURILLO

Quando se bajaba de una camioneta con procedencia de Alajuela, fue atacado a mansalva por un considerable grupo de HAMPO-
NES ULATISTAS

A pedradas, con garrotes y black jacks fue atacado el ingeniero Murillo, a quien no se le quiso prestar auxilios de ninguna especie.

Por medio de ULTIMA HORA formula la denuncia pública de los hechos bochornosos de que fue objeto el distinguido profesional, lo mismo que el estimado caballero don Beltrán Murillo

Al regreso de la grandiosa reunión calderonista del pasado domingo en la ciudad de Naranjo, en una misma camioneta dende venían pasajeros vecinos de Alajuela y otros de San Pedro de Poás, al pasar por el lado del mercado en la ciudad de Alajuela, ocurrió lo siguiente:

El ingeniero don Gonzalo Murillo, que radica en San José se bajó a conversar con don Beltrán Murillo, persona muy estimada de San Pedro de Poás y amigo personal suyo. Don Beltrán es jefe de acción del calderonismo en San Pedro. Mientras se bajaban los de Alajuela y el chofer conseguía agua para su vehículo, se fueron a conversar a la esquina frente a la plaza del dulce ambos, porque don Gonzalo que venía para San José cogería algún camión que lo trajera acá.

En la plazuela habia multitud de personas silenciosas, con los brazos cruzados muchas de ellas y nada podía hacer pensar que traían algo. "Conversámonos seriamente los dos, dice el ingeniero Murillo, de la manera que lo hacen las personas decentes, cuando sin saber por qué será que me habían dado una pedrada en la cabeza. Al volver a ver sentí otra dándome en la nuca, iba voy en el suelo. Entonces, en medio del aturdimiento vi que un grupo se me vino encima y me dieron de puntapiés en el suelo. Beltrán, que es un hombre muy valiente, se defendió a pescozadas, pero al fin vi que hubieron lo derribaron y no se más que muy maltrato, lo alzaron unos de los mismos que acababan de bajarse de la camioneta y lo llevaron a ella. A mí todavía me diron no sé si fue con una varilla o un garrote en la cara, tan violentamente q' me apcaron tres dientes. El brazo derecho me lo quebraron. Yo pregunté en medio de aquel atropello que si no habia un amigo del gobierno allí presente, o alguna autoridad y los del grupo me gritaban que allí no habian amigos del gobierno, ni tampoco autoridad. Si no hubiera sido por que algunos de ellos mismos indignados del atropello nos ampararon, allí nos hubieran dejado tendidos. En la Cruz Roja de Alajuela no fue posible q' me atendieran. No quiero repetir el disgusto q' allí sufrí. Todo esto fue como a las tres de la tarde. No sé cómo, pero Dios lo hizo, me pude trasladar a esta capital. En el Hospital San Juan de Dios tampoco pude ser atendido el domingo. Ayer jueves, y presentado por una tarjeta ta del Lic. don Betulio Blanco pude ser atendido en esta casa

de salud por un enfermero. El Dr. Jiménez me dijeron que estaba en una operación delicadísima y no me pudo ver.

He aquí como rotamos sin dramatizaciones ni calumnias uno más de los hechos vandálicos de los ulatistas obscados de A-

lajuela de los que se resentien hasta sus mismos cortejos.

El pecado de don Gonzalo y de don Beltrán fue el haberse bajado de un carro que venia de Naranjo donde habian concurrido a la esrupenda asamblea cívica del Partido Republicano Nacional.

trógraficas españolas-argentinas-mexicanas, etc., deberían estudiar este caso, y comprender que en la unión está la fuerza... Si Inglaterra y los Estados Unidos reúnen en una sola mano los negocios e inundan el mercado mundial con sus productos en inglés. ¿Por qué los hispanoamericanos no se armonizan y formando una asociación fuerte para servir a 140 millones de personas que prefieren producciones en castellano.

Pleito contra Bette Davis.—Bessie S. Downs, de profesión enfermera de hospital de niños, acaba de iniciar una pleito contra Bette Davis y su esposo. William Sherry por la suma de \$ 2325.00 que según ella se le adeuda por haberle dicho que la contratarían para el cuidado de la criatura que les acaba de nacer por la suma de \$ 60.00 semanales por seis meses además de casa y comida, y haberla dejado "plantada" a los tres días "sin causa justificada".
La suma de \$ 2325 por los seis meses por venir, a más de la habitación y comida que no ha po-

tido gozar.

Dos buenas películas.—"Warner Brothers" acaba de exhibir "LA INFIEL" con Ann Sheridan y Sachary Scott que gustará a más lectores, y "R. K. O.", su última producción "LONG NIGHT" que considero la mejor película de 1947 con Henry Fonda, Vincent Price, Ann Devrak y la nueva estrella Barbara Bel Geddes que es una maravilla de actriz. Recomendando las dos producciones como dignas de verse.

INVITADOS 18 NACIONES A PARTICIPAR EN EL GAMEPO NATO MUNDIAL DE LEVANTAMIENTO DE PESOS

NUEVA YORK, 27. UP — La Unión Amateur de los Estados Unidos ha invitado a la Argentina y a otras 17 naciones a participar en las competencias mundiales por el campeonato de levantamiento de pesos. Dichas competencias se celebrarán en Filadelfia los días 26 y 27 de setiembre.

TAN

LA EMPRESA DE AVIACION QUE MARCA RUMBOS

VIAJE ESPECIAL A

GUAYAQUIL, ECUADOR el 1º de Julio de 1947,

LLEVANDO AL EQUIPO "LIBERTAD" CAMPEON NACIONAL DE BASQUETBOL QUE JUGARA CON LOS EQUIPOS ECUATORIANOS

Pasajes disponibles para esta magna ocasión de conocer una bella y gran ciudad por un precio muy económico

Para más informes, en nuestras oficinas

EDIFICIO HERDOCIA

TELEFONOS: 6065 y 5183 — Apartado 202



LA VIDA en HOLLYWOOD

Arthur Rank.—El magnate británico, Presidente de "AMERICAN AND BRITISH FILM INDUSTRIES" J. Arthur Rank de claró enfáticamente a la prensa que "se había llegado a un acuerdo definitivo entre los productores de películas inglesas y americanas que resultaría en la más completa armonía entre los dirigentes, y en consecuencia en mayor perfeccionamiento de las películas para la exportación".

La reunión, de interés casi exclusivo para los angloamericanos, me causó la impresión de que acababa de surgir, por amalgamamiento, la más colosal compañía cine-

matográfica mundial, pues entran en el grupo descrito por el nombre "UNIVERSAL-INTERNATIONAL" las corporaciones de, Universal y de International Pathe, British Productions, Eagle-Lion, etc. combinan bajo una sola dirección la producción de películas emanadas de diferentes estudios, para ser distribuidas en el mundo entero.

Le pregunté a Mr. Rank; ¿Harán nuevamente doblaje en UNIVERSAL-INTERNATIONAL... A. Rank respondió: No. Todas nuestras producciones serán exportadas en inglés con títulos sobreimpuestos. "Se dedicarán a pro-

ducciones cortas sobre temas religiosos, de todas las religiones, para ser distribuidas en universidades etc. También películas especiales para los niños, pero todo esto EXCLUSIVAMENTE en inglés. "¿Dónde se filmarán esas obras?" "Todos los trabajos se harán en Inglaterra", me dijo J. Arthur Rank.

Contemplando un mapa que adornaba la sala de la conferencia y observando que las estrellas con la insignia de la nueva Corporación no sólo todo Europa más todo el Continente Americano, pensé que las compañías cinema-

La Conferencia Tripartita Quedará Inaugurada Hoy en París

La delegación soviética está integrada por 100 personas cuyo jefe es el canciller Molotov

BEVIN DIJO QUE NO PERMITIRA LAS TACTICAS DILATORIAS DE LOS RUSOS Y QUE SI LOS AMIGOS SOVIETICOS NO MUESTRAN DESEOS DE AYUDAR A LA RECONSTRUCCION DE EUROPA, HABRA QUE PRECINDIR DE ELLOS

PARIS, 27 UP. — Los ministros de relaciones exteriores de Rusia, Gran Bretaña y Francia inaugurarán hoy las deliberaciones sobre el plan sugerido por el secretario de estado de Estados Unidos, George Marshall, para la rehabilitación económica de Europa. La sesión inaugural se celebrará a las cuatro de la tarde de hoy en un pequeño salón del Quai Dorsay. El ministro del exterior ruso, V. Molotov, llegó ayer a París, mientras que el ministro del exterior británico, Ernest Bevin, llegó esta mañana en avión al aeródromo de Le Bourget. En la delegación rusa a la conferencia tripartita figuran cerca de cien personas, circunstancia que ha suscitado diversas interpretaciones. Algunos observadores por ejemplo, consideran que, con una delegación tan numerosa, Molotov podría prestar completa atención a todas las fases de las deliberaciones, y emprender con éxito una "Campaña a dilatoria", en el caso de que tal fuese el propósito del ruso. Otras personas, sin embargo, estiman que el hecho de haber traído consigo una delegación tan numerosa constituye un indicio de que Molotov va, solamente a hacer intencionalmente discutir cuestiones relacionadas con las normas de procedimiento, sino que asimismo está preparado para iniciar las discusiones respecto a la elección de cualquier plan que resulte del cónclave tripartito. En relación con la posible actitud rusa en la conferencia, se ha hecho especial significación el hecho de que el dirigente comunista, Maurice Thorez, negase haber estado recientemente con el plan Marshall, constituya "Una devoción del Occidente". En esta negativa se ha visto un indicio patente de que los comunistas franceses no desean hacer nada que pudiera menar las probabilidades de éxito de la conferencia. Un informante allegado a Bevin dijo por otra parte, que el ministro del exterior británico está muy decidido a que se aborden inmediatamente los aspectos fundamentales del problema. Añaden que Bevin no está dispuesto a contemporizar con tácticas dilatorias o con maniobras relacionadas con las materias de procedimiento. Uno de dichos informantes citó al ministro británico al efecto de haber dicho: "Pronto sabremos si nuestros amigos los rusos tienen intenciones de cooperar o no. En caso negativo, prescindiremos de ellos". Entre tanto, los funcionarios franceses insisten en que en la conferencia se discutirán únicamente cuestiones de procedimiento. Algunos observadores creen que en el curso de las deliberaciones se discutirá el delicado problema de Alemania en general, y en particular, el no menos de hecho asunto del Ruhr.

EN LA CASA DE DIOS DEBE GUARDARSE SILENCIO, ADVIRTIERON LOS GUARDIAS DEL VATICANO CUANDO LA MUCHEDUMBRE QUE ESPERABA A LA SRA. DE PERON LANZO VIVAS A PERON

ROMA, 27 UP.— Eva Duarte de Perón, esposa del presidente de la Argentina, salió hoy de su audiencia con el Papa Pio Duodecimo con el rostro radiante de alegría. La comitiva, en la que figuraban ocho tripulantes del avión argentino de la "Fama" que habían sido admitidos en la biblioteca papal, al final de la audiencia, siguió a la señora Perón durante su recorrido de las históricas salas y tesoros del Vaticano para presenciar las ceremonias en relación con la audiencia concedida a la señora Perón, a las once de la mañana, y siguieron los pasos de la primera dama argentina por las "Loggias", la capilla Sixtina y la Basílica de San Pedro. A la entrada de las habitaciones de los Borghias, la señora de Perón fue saludada por el director del museo del Vaticano, el profesor Bartolomeo Nogera y el padre Anselmo Albareda, español de nacimiento quien es prefecto de la famosa biblioteca del Vaticano.

Dicha Eva escuchó extasiada mientras se le explicaban los maravillosos detalles que contemplaba, manifestando particular interés en los famosos frescos del Ghillandino y los cuadros de Vasari, ante los cuales se detuvo con visibles muestras de admiración. En su visita a la capilla Sixtina la señora de Perón se mantuvo en la bóveda espacial ante el admirable grupo de La Última Cena de Miguel Angel. De allí descendió la escalinata real de Bernini para salir al pabellón que conduce a la Basílica de San Pedro. La muchedumbre que se había reunido en la basílica esperando ver a la bella esposa del general Perón prorumpió en aclamaciones de Viva la Argentina y Viva Perón. En este punto los funcionarios y guardias del Vaticano advirtieron a los aclamantes que se debía guardar silencio en la Casa de Dios. La señora de Perón se arrodilló en la capilla del Santo Sacramento, orando ante el altar de la Madonna. Luego descendió a rendir homenaje a la tumba de San Pedro, terminando así su memorable visita a la Santa Ses-

de y a los templos de la religión Católica.

EL IRAN PIDE A RUSIA QUE CESE EN LAS VIOLACIONES DEL TERRITORIO PER SA

TEHERAN, 27 UP.— El ministro de propaganda del Irán, anunció hoy que el gobierno iraní ha pedido a la Unión Soviética que ponga fin a los vuelos de aviones rusos sobre el norte del Irán, calificando dichos vuelos de "ilegales y arbitrarios". El Irán ha efectuado ya varias protestas por dichas violaciones de su territorio ante las autoridades del Soviet.

LA ESPIA NAZI HELENE EMAILLE FUE EJECUTADA HOY

TOURS, Francia, 27 UP.— Madame Helene Emaille, bella agente de la Gestapo alemana, murió hoy a los treinta y ocho años de edad, ejecutada por un pláquet de fusilamiento, con la misma calma con que había delatado a los patriotas franceses a los nazis. Madame Emaille, cuyo esposo corrió el peligro del exilio francés, fue fusilada también el año pasado por el poder, se negó a beber el tradicional vaso de cognac antes de su fusilamiento. Aceptó un cigarrillo, sin embargo, lo fumó con lentitud y cambió impetuosamente hasta el lugar de la ejecución. Refusó también la posibilidad que le fuera ofrecida para los ojos, muriendo a rostro desafiante, ante sus ejecutores. Al ser condenada a muerte, Madame Emaille, hubo de protestar: Pero es que una mujer no puede ser ejecutada. Y luego, con aire de resignación, musitó: Si hubiese morido de todos modos en la vida, me daría en dos años cuanto se puede apreciar.

MEXICO ANTE LA FALTA DE DOLARES

MEXICO CITY, 27 UP.— El Excelsoior informa que el gobierno mexicano establecerá en breve un sistema de cuotas para mejorar la situación económica de dólares que tienden a disminuir según el Excelsoior. El gobierno pondrá un límite a la adquisición de productos procedentes de los Estados Unidos, tales como automóviles, pieles y perfumes.

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL SECCION DE RADIO

HOY VIERNES 27 DE JUNIO A las 7 en punto de la noche, presentaremos a nuestro estimable público radioyente, a través de la VICTORIOSA CADENA NACIONAL, nuestro programa político titulado:

"RUMORES DE LA CALLE"

A LAS 7 Y 15: De nuevo la inimitable pareja

NICANOR Y LUPE

otra vez haciendo gracioso trío con el amargado DON ORFIDIO, en la página cómica que lleva por nombre:

"BAILE DE DISFRACES"

Esta CADENA NACIONAL, que no tiene símil en la historia política del país, se encarga de dar a Ud. una pequeña idea de la fuerza tan arrolladora de que dispone nuestro invicto PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL.

LA VOZ DE LA VICTORIA RADIO MONUMENTAL PARA TI RADIO EL MUNDO

ECOS DEL POAS (Alajuela) ECOS DEL PACIFICO (Puntarenas) RADIO HISPANA (Cartago) RADIO CASINO (Limón)

TRUMAN PROMETE LA APLICACION TOTAL DE LA NUEVA LEY DE RELACIONES OBRERAS TAFT - HARTLEY

WASHINGTON, 27 UP.— El presidente Truman ha prometido la aplicación total y justa de la nueva ley de relaciones obreras Taft - Hartley. Informó al mismo

tiempo que el departamento de justicia estudia los medios para contener la propagación y poner fin a las huelgas en protesta contra esa legislación. El presidente Truman recomendó también a patronos y obreros "revestirse" de paciencia y tolerancia mientras se ajustan a los cambios hechos necesarios por la nueva ley.

LA POLICIA DE LOS ANGELES PREPARADA PARA TODO



La policía de Los Angeles está preparada para cualquier emergencia. Aquí vemos a dos miembros de dicha organización en los momentos en que encuentran un pato andariego. Ellos lo conducen a la sociedad protectora de animales.

BRASIL FIRMARA EL MARTE PROXIMO EL ACTA CONSTITUTIVA DE LA ORGANIZACION INTERAMERICANA DE REFUGIADOS

NUOVA YORK, 27 UP.— El acta de constitución de la organización internacional de refugiados será firmada el martes próximo por el delegado Brasileño Joa Car los Muniz, según se anunció en Nueva York. El delegado Brasileño firmará el acta con la reserva de que el congreso brasileño apruebe el proyecto y la contribución financiera.

CONDENADO A UN AÑO DE CARCEL Y MIL DOLARES DE MULTA EUGENE DENNIS, SECRETARIO DEL PARTIDO COMUNISTA DE LOS ESTADOS UNIDOS

WASHINGTON, 27 UP.— Un tribunal federal declaró culpable de desacato al Congreso, al Secretario de los Comunistas de Estados Unidos Eugene Dennis. La causa se siguió contra Dennis al negarse a comparecer ante el comité de la cámara que investiga las actividades anti-norteamericanas, el nueve de abril pasado, por una fecha se le había citado. La declaración de "culpabilidad" lleva aparejado una multa de mil dólares y un año de cárcel.

LONDRES, 27 UP.— El embajador norteamericano en Londres, Lois Douglas dirigió una tenue advertencia a Rusia diciendo que la propaganda destinada al odio y la desconfianza entre naciones debe cesar si en que se quiere el éxito del plan Marshall. Douglas hizo esa advertencia en víspera de la conferencia de París en un discurso pronunciado ante a cámara de comercio norteamericana.

HELLIGOLAND NUEVAMENTE SERA BOMBARDEADA POR LA RAF.

LONDRES, 27 UP.— Cuarenta bombarderos de las fuerzas aéreas efectuaron un raid sobre Helligoland el 30 de junio, lanzando cada uno bombas de unos 200 kilogramos, según un anuncio del ministerio del aire británico. Helligoland era de las más importantes bases aeronavales alemanas durante la guerra.

El Match Decisivo por la Copa Gran Bretaña HEREDIANO - ALAJUELENSE

DOMINGO PROXIMO!

"ESTADIO NACIONAL"

A LAS 8.30 - MAGNIFICO PARTIDO ENTRE LAS RESERVAS DE ALAJUELENSE - HEREDIANO!

GRAN NOCHE DE AROS HOY EN EL MENDOZA

UN HECHO EL PARTIDO DE CAMPEON DE CAMPEONES DE FUTBOL

LA IDEA HA PRODUCIDO UN REVELO ENORME ENTRE LA AFICION DEPORTIVA

Podemos adelantar la noticia de que el gran partido para definir el Campeón de Campeones es un hecho. Hemos conversado con dirigentes autorizados y todo parece indicar que este sensacional choque, que constituirá el acontecimiento futbolístico más grande del año, se celebrará el próximo domingo 6 de julio, entre el ganador de la Copa Gran Bretaña.

¿Será Herediano? ¿Será Alajuela? y los Campeones Nacionales del C. S. La Libertad. Nuestros corrillos deportivos se encuentran atormentados con esa innovación y

se tejen las más atrevidas conjeturas sobre quién será el Campeón de Campeones? De lo que sí podemos estar seguros es de que será un partido que llenará como hace muchos años no lo vemos nuestro Estadio Nacional hasta el tope. Ya los libertos están entrenándose debidamente para salir a avances de este gran compromiso y reparará el temido insidioso Pipa Cordeiro, quien se encuentra lesionado de la serie en Cuba. Tendremos enterados de todos los detalles relacionados con este extraordinario suceso deportivo a nuestros lectores.

Los Campeones Nacionales se despiden en su partido frente al Orión.

EL SEMINARIO Y LA GIMNASTICA DEBERAN ELIMINARSE ENTRE SI.

Sigue desarrollándose con el mayor éxito deportivo y económico, la gran serie basketbolística en la que se disputan nuestras primeras divisiones el valioso Trofeo Centro de Sport, donado por el dinámico deportista don Edwin Méndez.

Hoy se presentará un programa excepcionalmente emocionante, pues veremos en acción a los cuatro mejores quintetos del país. En el primer juego de la noche brevarán El Seminario y la Gimnástica Española. Ambos con una derrota, lo que obligará a sus integrantes a "matarse" esta noche por no ser eliminados. Una segunda derrota de cualquiera de los dos los eliminará automáticamente. Ante esta situación es fácil imaginarse el partido que ofrecerán los dos excelentes cuadros.

En el partido de fondo, veremos el clásico encuentro entre los eternos rivales de nuestro basket: LIBERTAD Y ORIÓN. El sólo anuncio de este gran choque es motivo suficiente para llenar del mayor entusiasmo a la afición antigua, y si a eso agregamos que los libertos se despiden de nuestro público, tendremos otro motivo fundamental para que la noche de hoy sea brillante como nunca. Los Campeones Nacionales parten el próximo martes por la vía PAN con rumbo al Ecuador. Muy bien, contratados y mejor integrados, llevan el mayor optimismo en sus corazones y van dispuestos a defender con todas sus energías el prestigio del baloncesto nacional. La afición debe hoy acudir íntegramente a despedir a los muchachos blanquinos y a desearle, como nosotros, todo éxito y felicidad en su visita a tierras sudamericanas. El Orión después de su gran triunfo de la última noche sobre los diablos rojos, ha recobrado su gran espíritu combalivo y vendrá, dispuesto a derrotar a los campeones. De toda forma los juegos para esta noche, serán de gran trascendencia para efectos del trofeo y llevarán ese público tan bullicioso y frenético de los cuatro quintetos.

Alajuela y Heredia Descansan sus Jugadores Hasta el Domingo Proximo

AMBAS ESCUADRAS HAN ENTRENADO CON EL MAYOR CUIDADO PARA ASI DAR BUENA CLASE DE FUTBOL

Después de estar sometidos a cuidados y extremados entrenamientos; cada uno en su provincia; los poderosos onces Herediano y Alajuelense han entrado en periodo de descanso, para acumular energías para su gran choque del domingo. Hay un entusiasmo inusitado en nuestro público, por presenciar el finalismo de la Copa Gran Bretaña, y de

las dos provincias vendrán enormes cantidades de aficionados, que no quieren perderse las acciones del juego. Los fanáticos de los dos equipos aseguran el triunfo de sus ídolos, y sólo resta esperar con paciencia las pocas horas que faltan para definir la incógnita que tiene pendiente a todo nuestro público adicto al balompié.

\$5.000 pide Louis por un match de exhibición con Bob Foxworth

CHICAGO, 27. UP — El match de exhibición entre el campeón mundial de boxeo de peso máximo, Joe Louis, y el pugil Bob Foxworth, que estaba señalado para el ocho de Julio próximo, ha sido aplazado. El empresario de Louis Jhon Roxborough, ha anunciado que el campeón no pedirá en vista de que no le ha sido dada la garantía de cinco mil pesos que pide. Louis vino a Chicago desde Albuquerque (Nuevo México) en el día de ayer para consultar a su empresario a propósito del match.

REPUDIADO

(Viene de la pág. PRIMERA)

ron traídas de las fincas bananeras cultivos formados por elementos calderonistas. La gente que se aglomera para presenciar el partido, en su gran mayoría era calderonista. La prueba es que la foto donde aparece hablando don Otilio no es más que un truco: el grupo de fanáticos del deporte que concurría al match tomado desde dos ángulos distintos y amides, suponiendo la gráfica donde don Otilio hablaba para escasas cuarenta personas. Otra cosa curiosa: la reconstrucción que hizo don Otilio en primera página de su discurso, que a decir verdad, se lo pronunció a su mecanógrafo en su oficina del Diario, pero no a los galileítos, es exactamente contraria a la que hace el corresponsal

Juvenil Atlético Madrid Contra Juventud Bolívar

ESTE INTERESANTE ENCUENTRO TENDRA VERIFICATIVO EL DOMINGO EN LAS CANCHAS DE LA CIUDAD DE SAN PEDRO

Como parte de los festejos en la ciudad de San Pedro de esta capital, habrá de llevarse a cabo unos interesantes encuentros de futbol; entre ellos está el enfrentamiento de los equipos juveniles: Atlético Madrid de la localidad y el Juvenil Bolívar. Este gran encuentro será como homenaje a una linca damita de legalidad. El encuentro tendrá verificativo el domingo próximo a las nueve de la mañana en las canchas de la ciudad de San Pedro.

REPUDIADO

(Viene de la pág. PRIMERA)

en la página dos del mismo periódico. Habla enseguida don Otilio que al banquete o comida que le dieron asistieron más de doscientas personas y el corresponsal publico los nombres de los asistentes, contando hasta al propio Ulate, no lista más que a cuatro, y ocho personas. La fantasma náutica-fiesca de quien hizo los titulares y rompió la crónica del corresponsal multiplicó por cuatro y aún agregó ocho, para completar los doscientos cuarenta. Como se ve, claramente, Otilio lista más que a cuatro, y ocho bien encargado de dar la razón y decir la verdad que tantas veces hemos expuesto: la firma de Ulate por Goltijo fue un tremendo fraude. CORRESPONSAL.

Galería de Retratos de Prohombres de los Estados Unidos de América

WASHINGTON. — El Museo Nacional de Bellas Artes ha reunido un grupo de retratos de prohombres norteamericanos que han figurado en la historia de los Estados Unidos, desde la época colonial hasta nuestros días, para formar el núcleo de la futura Galería Nacional de Retratos. Los retratos del grupo mencionado se deben a la generosidad de varias dotaciones y coleccionistas particulares, y cuando se amplíe con otros cuadros llegará a constituir la más rica en documentos históricos de la república.

El más antiguo de los retratos es un famoso lienzo, de autor desconocido, de la hija del cacique Powhatan, la india Pocahontas (1596-1617), cuando esta princesa indígena visitó a Londres.

Los demás retratos bien conocidos de la colección de la galería son los siguientes: John Marshall (1775-1835) el más notable de los juriconsultos estadounidenses y cuarto presidente del Tribunal Supremo, por James Reid Lambdin; James Monroe (1758-1831) quinto presidente de la república y autor de la doctrina que lleva su nombre, por John Vanderlyn; William Thornton (1761-1828), arquitecto a quien se deben los planos originales del Capitolio Nacional, por Gilbert Stuart; Jorge Washington (1732-1799) cuyo retrato por Rembrandt Peale, que compró el Congreso en 1832, es considerado como el mejor del prócer; Andrew Jackson (1767-



John Marshall (1775-1835)

1845) vencedor de los ingleses en la batalla de Nueva Orleans y séptimo presidente de la república, por Ralph E. Earl; Ralph Waldo Emerson (1803-1882) ensayista y filósofo del Siglo XIX, por Thomas Sully; Daniel Webster (1782-1852) estadista y orador, por George P. A. Healy; un retrato del "Gran Emancipador," uno de los pocos lienzos de Lincoln (1809-1865) también pintado por Healy; Henry Clay (1777-1852) estadista y notable legislador, otro cuadro de Healy; Stephen Foster (1826-1864) compositor de obras musicales tradicionalmente favoritas del pueblo norteamericano, por Thomas Hicks, y un retrato reciente del General Dwight D. Eisenhower, por Thomas E. Stehens.

Servicio cablegráfico de la "UNIDAD PRESS"

BASKET BALL - ESTADIO MENDOZA - BASKET BALL

HOY 27 DE JUNIO! Trofeo "El Centro de Sport" HOY 27 DE JUNIO!

A LAS 6.30 P. M. INFANTILES:

SEMINARIO vs. VICTORIA

A LAS 7.30 P. M. PRIMERAS:

GIMNASTICA vs. SEMINARIO

A LAS 8.30 P. M. PRIMERAS:

ORION vs. LIBERTAD

SISTEMA CREDITICIO DE "EL BUEN PAGADOR"

(Una línea de Unidad Comrcial Ltda.)

REGULARIZACIONES

DEFINICION: El Sistema Crediticio de EL BUEN PAGADOR, conocido comercialmente por "EL BUEN PAGADOR", es una organización que tiene por funciones sortear mensualmente las cuentas corrientes de los establecimientos afiliados, a fin de premiar a los designados por la suerte en la forma que adelante se detalla.

ORDEN: Para los efectos de sorteo y premiación se formarán series, incluyendo en ellas a los clientes que el comerciante haya apuntado en sus listas de garantía. Cada serie constará de mil nombres y a cada nombre le corresponderá un número, el que jugará mensualmente en los sorteos.

LISTA DE GARANTIA: Una semana antes de cada sorteo se entregarán a los comerciantes listas originales de los clientes cuyas cuentas se haya dispuesto incluir en el Sistema Crediticio de "EL BUEN PAGADOR". Las copias de estas listas quedarán en las oficinas de "EL BUEN PAGADOR" para los efectos de control y orientación.

RELACIONES: Las relaciones de "EL BUEN PAGADOR" serán directamente con el comerciante; e indirectamente con el público, por medio de los comerciantes que les hayan incluido en sus listas de garantía, ya que es a ellos a quienes corresponde la clasificación.

Las relaciones del público, para tratar asuntos de "EL BUEN PAGADOR", serán directamente con el comerciante.

CLASIFICACION: El comerciante está en libertad de clasificar a sus clientes como buenos o malos pagadores, así como también podrá considerar, a su criterio, a un Mal Pagador como Buen Pagador.

BUEN PAGADOR es el cliente que en el transcurso del mes anterior al del sorteo haya abonado regularmente, según el convenio con el establecimiento que le otorgue el crédito o que, sobresaliendo, haya cancelado totalmente su saldo anterior para abrir nueva cuenta.

MAL PAGADOR es el cliente que no abona nada durante los treinta días antes de efectuarse el sorteo o no cubre la cantidad prometida en el establecimiento que le otorgue crédito.

SORTEOS: El sorteo de Cuentas Corrientes se efectuará mensualmente de acuerdo con los de la Lotería Nacional y los premios se otorgarán a los números cuyas tres últimas cifras sean iguales a las correspondientes al premio mayor. En estos sorteos tomarán parte todas las personas incluidas en las listas de garantía, clasificadas previamente por los comerciantes afiliados. Estos sorteos, serán anun-

ciados con anticipación por el Departamento de Propaganda de "EL BUEN PAGADOR".

PREMIOS: El número de premios concedidos por EL BUEN PAGADOR será igual al de las series que tomen parte en los sorteos, o sea un premio para cada número igual. "EL BUEN PAGADOR" hará entrega de los premios a los comerciantes para que ellos los entreguen directamente a sus clientes favorecidos.

DISTRIBUCION: Si el favorecido es un Buen Pagador el total del premio correspondiente se distribuirá así:

1º—Cancelación del saldo apuntado en el libro de Cuentas Corrientes del establecimiento que otorgó el crédito o devolución del monto correspondiente a dicho saldo en caso de que el favorecido lo haya cubierto durante los treinta días anteriores a la fecha del sorteo y, por lo tanto, se encuentre solvente de deudas.

2º—Entrega, al cliente, del cincuenta por ciento —en efectivo— de la suma que sobre para cubrir el total equivalente al premio.

3º—Entrega, al comerciante, del cincuenta por ciento —en efectivo— de la misma cantidad.

Si el favorecido es un Mal Pagador el premio se distribuirá así:

1º—Cancelación del veinticinco por ciento del saldo apuntado en el libro de Cuentas Corrientes del establecimiento que otorgue el crédito, hasta treinta días antes de la fecha de efectuarse el sorteo.

2º—Entrega, al comerciante, del ciento por ciento, o sea el total, —en efectivo— de la suma que sobre para cubrir el equivalente al premio.

BENEFICENCIA: De la suma total de los premios se derivará un cinco por ciento para ayudar a las Instituciones de Beneficencia Pública.

Para EL BUEN PAGADOR todas las cuentas corrientes son iguales
El máximo de los premios será de ₡ 500.00
(QUINIENTOS COLONES)

Las series se han clasificado en ordinarias, extraordinarias y series X. Cada serie será premiada con una suma diferente a las de las otras.

Al anunciarse el sorteo se darán a conocer las sumas correspondientes a los premios

EL BUEN PAGADOR es una institución crediticia que favorece al público

Con las anteriores explicaciones se regulariza el Sistema

Sistema Crediticio de "EL BUEN PAGADOR"

TELEFONO 6135

SAN JOSE, COSTA RICA

APARTADO 129